

地区会議の時間調整が難しいです。皆さんの地区では会議の時間帯はどうしていますか。毎月時間を定めて開催しています。(例:毎月第1木曜19時、毎月第2水曜日13時)。委員の生活状況が変わり、時間が調整しにくいという意見もありますが、各地区で工夫を凝らして対応します。会議の伝達において、スマートフォンを利用している地区もあるようです。

## ふれあいのある心豊かな 「福祉のまち」枝光一区

八幡東区枝光第一地区民生委員児童委員協議会

会長 永田 恵子

不安や課題等の解決の場となつています。

5月には、九州大学の学生と一緒に自治会の区内巡回に参加し、

昨年の台風や豪雨による、崖崩れ、雨水被害等が起きた場所の現地視察を行い、その後のワーク

枝光一区は、八幡東区東部の傾斜地に位置し、八幡製鐵所の発展とともに形成された、山坂がとても多いまちです。

現在は、世帯数1000戸、総人口は約2300人で高齢化率が40%を超えるとともに、人口減少による空き家や空き地の増加が大きな問題となっています。

地区民児協は、毎月の定例会で活発な意見交換を行い、活動上の問題となっています。

枝光一区は、まちづくり協議会の構成団体として、地区的民児協、社協、自治会や老人会が参画し、各種事業や地域行事に諸団体が一体となって取り組んでいます。

地区民児協は、毎月の定例会で

時に、まちづくり協議会の構成団体と連携して、八幡小学校安全見守り隊「オレンジヤー」として、通学路に立つなど、見守り活動を行いました。

また、休日を除いた児童の登校時に備えるため防災マップの見直しを行いました。

さらに、まちづくり協議会の構成団体と連携して、八幡小学校安全見守り隊「オレンジヤー」として、通学路に立つなど、見守り活動を通じてまちの安全性を高め、犯罪防止に努めています。

今後も学校、多くの団体や地域で活動をされている皆さんと連携しながら、誰もが安心して生活できる地域づくりのために日々の活動を続けてまいります。



区内巡回の風景



防災マップの見直し

## 活動最前線 ほつとひろば

門司区西門司地区民生委員児童委員協議会

主任児童委員 小野山 三枝子

### 主任児童委員を経験して

6年前の私は、地域に民生委員の言葉はうつすら知っていましたが、特に関わりを持つ事もなく、子育て時代を過ごしてきました。

当時、主人と子どもは、仕事をしていましたし、空いた時間に『支

えあう住みよい社会地域から』の言葉をうつすら知っていましたが、特に関わりを持つ事もなく、子育て時代を過ごしてきました。

6年前の私は、地域に民生委員

の言葉はうつすら知っていましたが、特に関わりを持つ事もなく、子育て時代を過ごしてきました。

6年前の私は、地域に民生委員

の言葉はうつすら知っていましたが、特に関わりを持つ事もなく、子育て時代を過ごしてきました。

6年前の私は、地域に民生委員

の言葉はうつすら知っていましたが、特に関わりを持つ事もなく、子育て時代を過ごしてきました。

6年前の私は、地域に民生委員の言葉はうつすら知っていましたが、特に関わりを持つ事もなく、子育て時代を過ごしてきました。

6年前の私は、地域に民生委員

の言葉はうつすら知っていましたが、特に関わりを持つ事もなく、子育て時代を過ごしてきました。



僅かな活動しか出来ませんでした。その中で、昨年片耳の不自由に気付きました。主任児童委員として60歳の定年を迎えた事、次の方へ繋ぐ事が出来て良かったと思っています。

これからは、家庭第一に自分の出来る事を無理せずに自問自答しながら、過ごしていきたいと思いません。

そして60歳の定年を迎えた事、次の方へ繋ぐ事が出来て良かった

た。その中で、昨年片耳の不自由に気付きました。主任児童委員として60歳の定年を迎えた事、次の方へ繋ぐ事が出来て良かった

た。その中で、昨年片耳の不自由に気付きました。主任児童委員として60歳

